

いよいよ最終の月になりました…

早いもので、いよいよ平成27年度最後の月になりました。今年度は県教委からの体力向上事業の指定校を受けたこともあり、体力や運動能力の向上に重点におき、その成長を図って参りました。幸い、朝運動や業間運動である「わくわくタイム」の実施、授業の工夫・改善等の成果もあり、年度当初に比べ飛躍的に体力・運動能力の向上が見られるようになりました。しかし、まだ十分とは言えず、さらに高見を目指して来年度も工夫・改善をしながら取り組んでいきたいと考えています。



一方、学力に関しては、朝学習の工夫や算数の全学年にわたる共通な問題集の採用等の取り組みより、少しずつではありますが向上してきています。しかし、学校評価アンケートや日々の学習の様子からは、依然、学習習慣や基礎的・基本的学習内容の定着に課題が見られます。勉強は、学ぶ内容を身につけることはもちろん大切なことで、将来の目標や目的達成のために必要なものです。しかし、それ以上に、様々な知識や技能、思考力・表現力等を高めることで、視野が広がり、客観的・多面的なものを見方等ができるようになり、人間的な成長には重要な要素となってくるものです。ぜひ、小学校の段階で学習習慣の定着や学習することのおもしろさに気付いてほしいと願っています。

明日3日(木)には、インフルエンザの影響で延期になった「6年生を送る会」が、来週7日(月)には「なわとび大会」を実施いたします。保護者の皆様には、急な延期でご迷惑をおかけし申し訳ありませんでしたが、あらためてのご参観をお願いいたします。

学校・学年行事等の様子

◎全校集会(まめまき集会)【2月2日(火)】

2月3日の節分に合わせ、朝の全校集会で各学級の課題となっていることを鬼に見立てて学級代表が発表を行いました。どの学級も実態に応じた内容で、ぜひとも改善に向けて取り組んでほしいものばかりでした。



◎太田かるた大会【2月13日(土)】

今年度も、太田かるた大会が市内全小学校参加により、太田市武道館で開催されました。本校も3年生の代表5名が参加し、団体戦・個人戦で健闘してくれました。とりわけ個人戦では、他校の4年生の参加者が多い中で、第7位に入賞しました。



◎全校集会（新旧児童会本部役員紹介）【2月16日（火）】

旧児童会本部役員によるあいさつと新本部役員の紹介並びに活動への抱負が語られました。これまで様々な活動の主体となって活動してくれた旧本部役員のみなさんの活躍をたたえるとともに、新役員のリーダーシップの発揮と主体的な活動を期待したいと思います。



旧本部役員



新本部役員

新児童会本部役員

会長：〇〇 〇〇（6年）
 副会長：〇〇 〇〇（6年）
 〇〇 〇〇（5年）
 書記：〇〇 〇〇（6年）
 〇〇 〇〇（5年）
 〇〇 〇〇（5年）
 会計：〇〇 〇〇（6年）
 〇〇 〇〇（5年）

◎クラブ発表会【2月18日（木）】

今年度のクラブの時間に活動してきた成果や作品等を、来年度の活動の勧誘を兼ねた発表会が体育館で行われました。どのクラブとも趣向を凝らした内容で、この一年間の活動での成長や充実ぶりが感じられました。



表彰関係 ※学校に依頼のあった作品・大会等のみ掲載しています。

◎第24回ぐんまこどもの夢大賞

○絵画の部門 3年：〇〇 〇〇（奨励賞）

◎第3回スバル地域交流会花壇コンクール 栽培委員会（スバル地域交流会賞）

◎第10回太田かるた大会 〇〇 〇〇（個人戦第7位）

◎太田市図工作品展 作品出品者

○平面画作品 1年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇
 2年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇
 4年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇
 ○立体作品 3年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇
 5年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇
 6年：〇〇 〇〇・〇〇 〇〇・〇〇 〇〇

3月の主な予定

3月 3日（木）6年生を送る会 委員会活動②	15日（火）ふれあい活動
4日（金）読み聞かせ（中学年）	16日（水）地区児童会（朝行事）
7日（月）なわとび大会 職員会議	17日（木）ワックスがけ
8日（火）②ようこそ先輩（6年生）	20日（日）春分の日
9日（水）3年生珠算教室	21日（月）振替休日
11日（金）読み聞かせ（低学年）	23日（水）⑤⑥卒業式準備（5年生） ※1～4・6年は給食後放課
14日（月）第3回PTA実行委員会 19:00	24日（木）卒業式
	25日（金）修了式